

私たちが感じた「ワクワク」を

沢山のお客さまに伝えたい！

毎月1回、社内で「輝くひと」にフォーカスし、社長との対談を通して「輝くひと」の魅力に迫る記念すべき第一号は、7月26日にオープンする佐賀初BES（ブランドエクスペリエンスストア）ブランド体験店のブランドクルーのお二人にお話を伺いました。

〔松本社長〕

今月のオープンに向け、お二人には4月以降、横浜での研修などご苦労も多かったと思いますが、研修で学んだことや、これからの抱負などを聞かせて下さい。

〔山田さん〕

私はCAからサポートスタッフになり4年になるので、ほぼクルマの勉強をして来なかったので、改めて自動運転技術など日産車の進化には驚きました！

〔田中さん〕

私も同じで、例えばオーラで採用されている運転席、助手席の合わせガラスの遮音性も、改めて試乗で体感すると、何気にすごい技術だと感動しました！

〔松本社長〕

なるほど。そのお二人の日産車に対する驚きや感動を、お客さまに広く伝えていって欲しいですね。

〔田中さん〕

はい。知識を身に付けたり、勉強する事は好きなので、どんどん自分をアップデートしてお客さまに日産車の良さを伝えて行きたいと思います。

〔山田さん〕

私は人と話すのが好きなので、沢山のお客さまとの出会いが楽しみです。

〔松本社長〕

俺は正直、あまり知らない人との雑談は苦手だな・・・。

〔山田さん〕

あまり知らない人との他愛もない雑談も楽しいですよ。なので、これから初めて日産のお店（BES）に来られる沢山のお客さまに、私たちが感じたワクワクを伝えて行きたいと思います。



入社 2015
Brand Crew
山田 小有実さん

入社 2022
Brand Crew
田中 優菜さん



編集後記

猛暑日で最高気温も35℃を超える中、松本社長と対談するお二人の白のジャケットに映える爽やかな笑顔がとても印象的でした…。沢山のお客さまに日産車の「ワクワク（魅力）」を伝えて下さい。

